



Los “dirigentes” inútiles de la oposición



Un **balance** de lo ocurrido en los recientes **comicios** con el **bloque opositor PAN-PRI-PRD** arroja la inevitable certeza de que fue **inútil, mediocre e irrelevante**. Sin embargo, sus **dirigentes** maniobran para **conservarse al frente**, por sí mismos o mediante sus cómplices internos, en lugar de permitir la llegada de actores con mayor inteligencia, eficacia y valentía.

<https://www.debate.com.mx/opinion/Los-dirigentes-inutiles-de-la-oposicion-20240610-0004.html>